
コロケーション
いっしょ　　つか　　　　　  ことば　      えら
一緒に　使わない　言葉を　選びましょう！

なまえ
名前

ひづけ
日付 レベル：N5　001

くつ

靴



ぬ
を 脱ぐ



　

を はく



　 

を かぶる

かさ

傘

　　はん

ご飯

みず

水

へや

部屋



　 

を さす



  ひら

を 開く



　 

を する



　 

が あまい



  つよ

が 強い



　 

が おいしい



 

を つける



 なが

を 流す



 だ

を 出す



 

が きれい



 

が わかい



 

が ふるい

OfficeJDS　https://www.easy-japanese-jisho.com


